

## Fokus Tingkatkan Kualitas Pendidikan Bupati Jeje Sambut Rombongan BBPMP Provinsi Jawa Barat

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM](http://PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 14, 2023 - 15:15



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata menerima audiensi dari Balai Besar Penjaminan Mutu Pendidikan (BBPMP) Provinsi Jawa Barat di Pendopo Bupati Pangandaran. Kamis (10/08/2023).

Hadir dalam pertemuan itu, Kepala BBPMP Provinsi Jawa Barat, Dra. Sri Wahyuningsih, M. Pd beserta jajaran, dan Sekretaris Dinas Pendidikan Kabupaten Pangandaran, Dodi Djubardi S. Pd beserta jajarannya.

Pertemuan tersebut membahas tentang kerjasama Peningkatan Mutu Pendidikan Daerah Melalui Kebijakan Merdeka Belajar di Kabupaten Pangandaran.

"Kami datang ke sini untuk silaturahmi dan membangun komunikasi, sinergi, serta implementasi program kegiatan Merdeka Belajar," ujar Sri Wahyuningsih

saat menyampaikan maksud kedatangannya.

Menurut Sri, Kebijakan Merdeka Belajar adalah langkah strategis untuk mendorong transformasi pembelajaran dan peningkatan mutu pendidikan.

"Ini akan membantu semua guru untuk meningkatkan kompetensinya, ada balai bahasa, balai kebudayaan, balai untuk jenjang SMK Pertanian, ada juga balai Vokasi Pertanian, Vokasi Kelautan, dan lainnya," kata Sri.

Lebih lanjut Sri menyampaikan bahwa, pada tahun 2022, Kabupaten Pangandaran memimpin banyak capaian yang menjadi tuntutan program Merdeka Belajar.

Mejurut Sri, setidaknya ada 25 kebijakan Merdeka Belajar dan 12 diantaranya terkait pembinaan pendidikan dasar dan menengah.

BBPMP Provinsi Jawa Barat berharap kepada Pemkab Pangandaran untuk memberikan dukungan sumber daya manusia, kebijakan dan pelanggaran untuk percepatan Program Sekolah Penggerak, Implementasi Kurikulum Merdeka secara Mandiri, Assesmen Nasional, Perencanaan berbasis data dan rapor pendidikan," Ujarnya.

Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata dalam sambutannya mengatakan bahwa, kebutuhan guru dan dunia pendidikan adalah hal yang utama. Sebagai bupati, saya pun menyambut baik penawaran program tersebut.

"Pendidikan harus didorong terus, oleh karenanya kita akan pelajari dulu dan berdiskusi mengenai standar penilaian pendidikan dan saya akan pantau progresnya setiap dua minggu sekali untuk pendidikan yang lebih baik lagi," katanya.

Menurut Bupati, adanya kerjasama Peningkatan Mutu Pendidikan Daerah Melalui Kebijakan Merdeka Belajar harus menjadi motivasi guru untuk terus meningkatkan kualitas mutu pendidikan.

"InsyaAllah kami akan terus berupaya dan saya juga akan menegaskan Dinas Pendidikan memperbaiki hal itu dengan langkah-langkah yang tepat dan cermat. Dan itu akan menjadi bahan evaluasi untuk kami sehingga dalam beberapa bulan Indeks standar pendidikan tercapai," ucapnya.

Selanjutnya tambah Jeje, BBPMP Provinsi Jawa Barat nantinya akan mendampingi pelaksanaan program-program prioritas Kebijakan Merdeka Belajar dan seluruh kegiatan Merdeka Belajar di Kabupaten Pangandaran," ujarnya.\*\*